

04. März 2019

Bernhard Klinger neuer PMeV-Vorsitzender

Neuer Vorsitzender des Vorstandes des PMeV – NETZWERK SICHERE KOMMUNIKATION ist Bernhard Klinger (Hytera Mobilfunk GmbH). Der bisherige stellvertretende Vorsitzende folgt auf Dr. Klaus Hütten (e*Message Wireless Information Services Deutschland GmbH), der nicht erneut kandidiert hatte. Neben Dr. Klaus Hütten war auch Edgar Schmidt (BESCom GmbH) nicht mehr zur Wiederwahl angetreten. Neu in den Vorstand gewählt wurden Axel Kukuk (Motorola Solutions Germany GmbH) und Peter Stroetmann (Seamcom GmbH & Co. KG).

Dem neugewählten Vorstand gehören an:

Vorsitzender des Vorstandes:

Bernhard Klinger (Hytera Mobilfunk GmbH)

Stellvertretender Vorsitzender und Finanz-Vorstand:

Olaf Kaszynski (Airbus Secure Land Communications GmbH)

Stellvertretender Vorsitzender:

Volker Hartwein (Frequentis Deutschland GmbH)

Axel Kukuk (Motorola Solutions Germany GmbH)

Charly Lemberger (telent GmbH)

Peter Stroetmann (Seamcom GmbH & Co.KG)

Bernhard Klinger bekräftigt, den von seinem Vorgänger Dr. Klaus Hütten eingeschlagenen Weg in die Zukunft des PMeV weiter vorantreiben. „Neben der Intensivierung der Mitgestaltung der regulatorischen Rahmenbedingungen des PMR-Marktes im Dialog mit Politik, Behörden und Marktpartnern ist die Erweiterung des PMeV-Themenspektrums zukünftig von besonderer Bedeutung. Es gilt, den PMeV als Kompetenzträger für weitere wichtige Bereiche der sicheren

Seite 1 von 2

PMeV Pressemitteilung

Kommunikation zu positionieren“, sagt der neue Vorsitzende insbesondere mit Blick auf das Thema Breitband für einsatz- und geschäftskritische Kommunikation.

Neue Ehrenmitglieder Dr. Klaus Hütten und Edgar Schmidt

Die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Dr. Klaus Hütten und Edgar Schmidt wurden in Anerkennung ihrer langjährigen Verdienste für den PMeV in der Mitgliederversammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt. Dr. Klaus Hütten gehörte dem Vorstand seit 2009 an, war zunächst stellvertretender Vorsitzender und ab 2017 Vorsitzender. Mit Edgar Schmidt hat sich ein „Urgestein“ der Verbandsarbeit nun in den Ruhestand zurückgezogen. Seit der Verbandsgründung 1999 hat er sich im PMeV engagiert und gehörte dem Vorstand seit 2001 ununterbrochen an, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender.

Über den PMeV – NETZWERK SICHERE KOMMUNIKATION

Der PMeV ist ein Zusammenschluss führender Anbieter und Anwender von Kommunikationssystemen für den mobilen professionellen Einsatz. Seine Mitglieder sind Hersteller, System- und Applikationshäuser sowie Netzbetreiber und Nutzer. Ziel des PMeV ist es, den PMR-Markt in Deutschland weiter zu entwickeln. Er stellt die Bedeutung von PMR-Lösungen für Wirtschaft und Volkswirtschaft dar und beeinflusst die politisch-regulatorischen Rahmenbedingungen für den Einsatz Professioneller Mobilfunklösungen. Als führender Kompetenzträger in Sachen PMR in Deutschland bietet er zu diesem Zweck ein Forum für einen neutralen, herstellerunabhängigen und partnerschaftlichen Dialog mit den Marktpartnern, der Politik sowie den Behörden und Institutionen. Der PMeV bietet Herstellern, Anwendern und Bedarfsträgern zudem eine neutrale Dialogplattform zur Bewertung von Technologien und zur Erörterung von Chancen und Risiken technischer Lösungen und Konzepte. Der PMeV fördert Standards und wirkt an deren Weiterentwicklung im Sinne der Anforderungen des deutschen Marktes aktiv mit.

www.pmev.de

Pressekontakt:

Jochen Müller
Hobsweg 78
53125 Bonn

Telefon: 0228 / 914560

Mail: mueller@pmev.de